

* PRÉHISTOIRE VIVANTE *

L'irruption de l'Homme sur **notre** Terre fut un événement dérisoire au regard de l'Univers ; mais quel fait formidable que, dans le domaine de **notre** Soleil, il se trouvât une planète **habitée** !

Et, avec cela, il y a le fait époustouflant que, la chose largement « artificielle » dénommée humanité ne pouvait paraître – toute « sauvage » qu'elle fût – sans s'être dotée d'une **valide « conception du monde »**, mettant donc en délibération le Macrocosme qui n'en peut mais !¹

En l'occurrence, c'est en professant une mentalité **MATÉRIALISTE** que l'humanité première devait s'illustrer. Pourquoi ? La société d'alors fut spontanément **Collectiviste**. Elle se voulut du même coup « prisme » réfractant en corps le spectre de l'Univers se présentant comme le Grand **Organisme**. De ce fait, la Substance dernière de la Réalité devait se concevoir **MÈRE**-matière. Ensuite, cette dernière était censée parler par la bouche de Youés-à-Vie² consacrés (« oint ») sous divers noms : Poète³, Devin, Prophète, Grand-Prêtre, Roi⁴, Messie...

Ce régime social évolua naturellement « **du Simple au Pur** » : horde (nomade), Gens (ancêtre commun), tribu, confédération, Royauté : couple Suprême⁵ comptable de la santé du Cosmos, couronnant un réseau de Castes (fonctions héréditaires hiérarchisées).

La « validité » du Matérialisme Traditionnel tenait au fait que la Matière est **effectivement constitutive** de la Réalité duelle, en tant qu'une de ses faces. **L'unilatéralité** du mythe fit cependant que la Première – et Universelle ! – formation sociale finit par sombrer. C'était la punition du débordement de ses possibilités de développement au proche-orient (Europe orientale et Levant).

La suite, on la connaît : sous l'élan donné par Tyrtée (743) et Hésiode (735), les grecs vont engendrer la Civilisation **SPIRITUALISTE** occidentale :

¹ En effet, c'est bien l'homme, et **lui seul**, qui se prononce sur la Réalité ; sauf à se démentir à son propos quand il s'y trouve contraint. Exemple : la Terre n'est pas que plate, comme je le disais, mais un peu ronde – pour le moment –, puisque j'en ai fait le tour...

² Nazyr : נזיר – Nadhyr :

³ Poeta – ποιητής = donne l'Observance (Voie).

⁴ Rex – βασιλεύς = tient le Sceptre (Puissance).

⁵ Pharaon égyptien ; Grand MÊLÊKH babylonien (cf. HUÁNGDÌ chinois).

TRAITS CIVILISÉS

- * Foi-Raison ; Cause-Effet ; Religion-Science⁶.
- * Marché-État ; Contrat-Loi ; Personnalisme-Humanisme.
- * Maritalat-Patronat⁷ ; Assemblée-Gouvernement ; droit National-droit des Gens.

Démocratie « Simple » (Athènes)

- * Dracon (621). Solon (594). Pisistrate (561). Clisthène (508).
 - * Les « faibles » grecs, malmenés (498) par le Roi Perse Darius, défient ce « géant » Asiate ; ils l'emportent à Marathon (490) et Salamine (480) !
- Le triomphe de la Société Seconde est irréversible ! D'où le « siècle de Périkles » (459), dit : « l'Olympien ». Célèbre en 423, Socrate ouvre une nouvelle époque.

Bourgeois et Parentaux

Il sied tout à fait de dire les Civilisés « Bourgeois », et les Traditionnistes « Parentaux ». Il y a beaucoup à apprendre à comparer les deux espèces :

Combien éphémère l'existence qui fut impartie aux bourgeois (2600 ans), relativement à celle des parentaux (200.000) ! Par ailleurs, combien étincelante nous semble la civilisation avec ses Découvertes et Travaux, en regard du train-train de nos grands-parents...

— Passons à un point très important et totalement méconnu. Voici :

- La communauté parentale classique de conserve, et ses lignages à titre particulier, voyaient la Nature (le physique, le sensible) comme **VIVANTE** de bout en bout ; faite donc comme de « chairs » aux variétés multiples.

- De ce fait, s'approprier **privativement** quoi que ce soit, « sans plus de cérémonie », était violer un tabou, provoquer blessure ou assassinat de la « chose » ; et son coupable auteur vu comme s'étant infligé une souillure qui réclamait pour le moins lustration.

— • La structure sociale **PARENTALE** était explicitement holistique : elle se prévalait de ne concevoir que via un « cerveau collectif »⁸. Ensuite, nos aïeules et aïeuls exaltaient et projetaient **directement** leur « vierge » agencement social sur l'Univers ; ce dernier déclaré Organique et reposant fondamentalement sur **MÈRE**-

⁶ Science : Physique ET Morale.

⁷ Patronat : Maître-Esclave ; ce qui n'est PAS péjoratif (jusque 1835).

⁸ Les bourgeois, s'ils affichent des « valeurs » communes, répugnent à admettre que leurs « personnes » sont tout autant prisonnières d'une mentalité faite au moule !

matière. Avec ceci, notre Pensée était humblement posée comme « instinct » faillible⁹.

• Il en va tout autrement dans le vécu des **BOURGEOIS** quant à la naissance de leur Religion. Il s'agit pour eux, immédiatement et quant-à-soi, de s'extirper du monde parental auquel ils appartiennent, **qu'ils dénoncent** comme Idolâtre (mental) et Totalitaire (social).

C'est que, dans chaque **décadence** Asiate locale¹⁰, le régime ne pouvait survivre qu'en conservant un formalisme de plus en plus oppressif. Évidemment, le Collectivisme en décomposition minait l'Observance officielle : adieu, Honneur, Solidarité de sang, secours à la veuve et l'orphelin, vénération des patriarches ! Bref : l'Égalité solennelle « antique » discréditée **appelait** insidieusement – mais à cor et à cri – l'ère « contraire » de la Liberté hégémonique¹¹.

— C'est donc bel et bien par une guerre déclarée à l'Humanité-Mère, au prix d'une **ingratitude** aveugle (et confessée !) de ses auteurs, que la Civilisation Spiritualiste s'établit partout !

Certes, il y a le revers de la médaille : en jouant de **l'Allégorie**, appliquée aux trésors de la Tradition Orale de leurs ascendants réprouvés¹², les toutes nouvelles « personnes » se donnaient une élite Religieuse. Cette dernière confectionna soigneusement une toute nouvelle « Conception du Monde » Révolutionnaire (bourgeoise) devant se substituer à la précédente Réactionnaire – ce n'est pas péjoratif – (parentale).

— En fait, le **sens** général à donner aux allégories, et le **critère** de leur sélection, qui devait soutenir l'ouvrage et garantir sa cohérence se ramenaient à un principe d'une simplicité magistrale : pondre **le CONTRAIRE IDENTIQUE** de la doctrine parentale ! C'était : substituer le Dogme au Mythe, l'Esprit à la Matière, la Religion à l'Observance, la Liberté à l'Égalité, etc., etc. Bien sûr, l'œuvre devait s'adapter aux particularités locales, et se plier au processus « Du Simple au Pur » ; mais le fondement était catégorique : les Personnes du « siècle » ne pouvaient se donner qu'un **Sujet Suprême** (Âme absolue), Père-Créateur ayant « tiré du Néant » l'Univers !

⁹ Prenons garde de ne point confondre l'analyse historico-sociale de notre ERM-TNP, à propos de la Préhistoire, avec celle de Louis **Feuerbach** (ou Marx). Feuerbach s'annonce « Anthropologue », et lance la doctrine de l'**ALIÉNATION** religieuse. Il dit : Dieu est l'essence aliénée de l'Homme, qui l'Absolutise (Tout-Puissant) ; ce dont il est payé à hauteur exacte de son Asservissement consenti (Grâce Imméritée imposée à nous autres pécheurs) – **1836** (édité 1841).

¹⁰ Exemple : Assyrie : 1314 A.C. – Teglath Samdan → **1075** A.C. : Assurabamar (dynastie Teglath pérît).

¹¹ Qu'on ne soupçonne pas le moins du monde, bien sûr, ... tout **autant Unilatérale** !

¹² Notons que ceux-ci voyaient cela comme un **pillage Maudit**, et que leur peuple se trouvait menacé de molestation, et destiné à la marginalisation, sauf apostasies individuelles.

— **BILAN.** Quoique doublement « artificiel », le Spiritualisme Civilisé, qui « nie » le Matérialisme Traditionnel montra une « **validité** » **équivalente** à celle du régime antérieur. Et pour cause ! L’Esprit, cette fois « innové » (déduit d’un cerveau Rationnel) est tout autant **objectivement constitutif** de la Réalité que la Matière ; en étant tout bonnement ce qu’est l’envers de l’avers (la face au pile).

Cependant, si l’on observe les choses au fond, se dissocier du « Chimpanzé » fut une **prouesse sans commune mesure** avec la démolition du Parental, à qui il est grand temps de rendre Justice... C'est bien pourquoi ce devoir figure en bonne place dans le mandat historique de notre **ERM-TNP** !

* QUIPROQUO *

Il est plaisant de remarquer le sans-gêne des bourgeois pour « civiliser » ce que les parentaux entendaient indiscutablement au **sens littéral**.

Exemple : dans la Genèse Israélite → Dieu (!) créant (!) Monsieur Adam (!) au 6^{ème} jour (ensuite, harassé par 6 jours (!) d'effort, il s'accorde un jour chômé (!).)

Je traduis en bourgeois ; mais pas sûr que **la Septante** (275 A.C.) fut comprise par le bourgeois « grec » Cléanthe¹³, éminent stoïcien contemporain, à ma manière.

Le texte bilingue venant de Jérusalem-Israël (1999) nous fait lire :

« L'Éternel-Dieu façonna l'homme – poussière détachée du sol – fit pénétrer dans ses narines un souffle de vie¹⁴, et l'homme devint un être vivant ».

Je traduis :

« Le Constant-Laforce (grande) modela le Roussâtre avec de la poudre prise au sol ; puis il souffla dans ses narines une haleine vivifiante ; alors fut le type d'Homme agissant ».

Constant, Stable = יְהֻנָּה ; **Laforce**, le Héros (gd) = אַלְהִים ; **façonner** = צָרָא ;

Potier = יוֹצֵר ; **Roux**, fauve (cf. argile rouge) = אַלְמָן ; **poudre** = עַפְרָה ;

sol = אַדְמָן ; Insuffler = יְפַחֵת ; Narines = אַפְיָן ; Haleine¹⁵ = נֶשֶׁמֶת ;

Vie (pluriel) = חַיִים ; Homme = אֲדָם ; Type¹⁶ = גָּבֶשׂ ; Agissant = חַיָּה .

Freddy Malot

Aimé de Dom Deschamps

11 sept. 2017

¹³ Il a 56 ans (en vécut 99). C'est l'auteur du magnifique HYMNE À ZEUS.

¹⁴ Les chrétiens disent « âme ».

¹⁵ Les chrétiens disent « esprit » – « âme ».

¹⁶ Ils disent « être » – « individu ».